園長挨拶

上尾市立平方幼稚園 園長 田中栄次郎

平方幼稚園は、令和3年度、開園57年目を迎えた歴史と伝統のある公立 幼稚園です。昭和40年に平方小学校の校舎の一部を仮園舎として開園し、 以来、上尾市当局や市議会の皆様、教育委員会、市内各幼稚園、保護者並び に地域の皆様方に支えていただきながら、これまで歩み続けてまいりました。

本園は、市内唯一の公立幼稚園として、常に「幼稚園教育要領」を踏まえた幼児教育の実践に尽力してまいりました。子供たちの笑顔のために、埼玉県教育委員会・上尾市教育委員会からの研究委嘱をいただいたり、園内研究を推進したりしながら、時代のニーズに応じた幼児教育に取り組む中で、遊びや生活経験の中のいろいろな体験を通して、教育目標である「明るく元気な子・豊かな心の子・進んでやる子」を育んでまいりました。

この度、本園での実践を振り返る機会をいただき、改めて57年の歩みを まとめ報告させていただきます。この報告内容が、今後の上尾市の幼児教育 の一助となれば幸いです。

結びに、2570名の卒園生、本園を愛し、これまでの活動にご理解・ご協力いただきましたすべての皆様に改めて感謝申し上げ、挨拶といたします。